

Le vendredi 6 décembre 2013, les élèves de l'école ont couru pour le téléthon.

15 min d'effort et un peu d'argent à donner pour la myopathie et la recherche . La myopathie est une maladie des muscles : ils ne fonctionnent plus. Toute l'école a pris son courage à deux mains pour courir. L'AFM récoltera l'argent donné par les élèves. Comme on a eu du courage, on a eu droit à un goûter.

Faire des dons aide les gens. Toutes ces actions sont très citoyennes. Pour faire plus de dons, allez sur téléthon.fr

Gabriel Romain Simon Guillaume

